
 

本科目を受講した学生達からの率直な意見（自由記述欄に記載された内容）です。次年度

以降の授業内容に十分活用させていただきます。 

 

【良かった点】 

・予習や復習の課題を行うことで、授業に対する理解度が高められた。 

・専門知識をしっかりと身につけることができた。 

・グループワークを実施して、他の学生とのコミュニケーションを図ることができた。 

・本学科の卒業生による講話会で、大変役に立つ話が聴くことができた。 

・本学科の卒業生が「本科目で学んだ授業内容がどのように社会で活かされるのか」を紹介

してくれた。 

・研究テーマをときどき紹介してくれたので、関心が持てた。 

・スライドだけでなく、他に必要な情報を黒板に書きながら説明してくれた。 

 

【改善が必要な点】 

・授業の進行の速さをゆっくりとした方が良い。 

・説明用のスライドが多すぎる。 

・小テストの内容が簡単すぎる。 
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